

大地の子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和2年8月31日 第10号
作成 学校長・阿部 誠

にこにこしながら 精一杯 生きる

今回の始業式は、まず59年間の私の^{ほんせい}半生を子どもたちに紹介しました。体育館にある大きなスクリーンに、右のような写真を映し出しました。

幼少時代から、人を笑わしたり人に笑われたりするのが好きでした。いつも友だちや職場の仲間と笑っていることが多かったように思います。

子どもたちには、映像で半生を振り返ったあと、

これからどんなことがあっても、友だち・南小学校の先生たち・家族・地域の人たちと力を合わせて生活しよう。そして、上手いかわなくてもがっかりしないで、にこにこしながら一生懸命生活しよう。

と訴えました。以下は、式の冒頭に代表児童が発表した「思いや願い」を掲載します。【*敬称略】



スカートをはいた私(3歳の頃)



年長の私(みどり幼稚園第一期生)



1年生 代表

わたしが、2がっきにがんばりたいことは、「たいいく」です。はしるのがはやくになりたいこととまえまわりができるようになりたいからです。

ぼくが、2がっきにがんばりたいことは、ともだちをいっぱいつくることです。どうしてかというと、ともだちをいっぱいつくと、ともだちとあそびたいからです。



1年生 代表

